



## COMMUNIQUE DE PRESSE

# Les EHPAD et la résidence autonomie de l'association Montbareil intégreront l'Hospitalité Saint-Thomas de Villeneuve en 2025

Saint-Brieuc, le 3 décembre 2024. **Dans le contexte de crise globale que traverse le secteur médico-social, face aux difficultés financières qu'elle rencontre, l'association Montbareil a sollicité plusieurs structures pour un rapprochement lui permettant d'assurer la pérennité de son activité. C'est le projet porté par l'Hospitalité Saint-Thomas de Villeneuve, acteur privé non lucratif du territoire, qui a été retenu. Cette décision bénéficie du soutien de l'Agence Régionale de Santé Bretagne et du Département des Côtes-d'Armor.**

Ce rapprochement a pour objectif de garantir la qualité et la continuité des soins comme des accompagnements, de renforcer les liens tissés entre les professionnels, les résidents et leurs familles et d'assurer les meilleures conditions de travail. Ces objectifs se traduiront rapidement dans de nouvelles organisations et de nouveaux projets qui permettront de pérenniser et de faire évoluer l'offre pour toujours mieux répondre aux attentes des personnes âgées du territoire.

Le rapprochement s'engage à compter de décembre 2024, dans le cadre d'un mandat de gestion, pour conduire à une intégration au sein de l'Hospitalité au second semestre 2025.

L'association Montbareil dispose de 161 places d'hébergement permanent dont 14 places en pôle d'activités et de soins adapté (PASA), 3 places d'hébergement temporaire et 8 places d'accueil de jour pour les Ehpad, et 14 places pour la Résidence Autonomie. Ces places sont réparties sur trois sites, à Saint-Brieuc : Saint-Jean-Eudes, L'Ermitage Saint-Joseph et Le Cèdre.

Créée en 2010 par la Congrégation des Sœurs hospitalières de Saint-Thomas de Villeneuve, l'Hospitalité rassemble 16 établissements sanitaires et médico-sociaux, dont certains existent depuis plus de 360 ans. Elle gère notamment la Maison de Moncontour, qui compte un Centre de Ressources Territorial pour les personnes âgées et un foyer de vie pour personnes en situation de handicap. Elle est également engagée dans un projet de construction des Maisons d'Yffiniac, un quartier pavillonnaire adapté pour les personnes atteintes de la maladie d'Alzheimer et troubles apparentés, projet initié par le Département à Yffiniac. Son siège est situé à Lamballe. Il s'agit donc d'un acteur engagé historiquement sur le territoire et qui est proche de l'association Montbareil.

## Contacts presse

### Hospitalité Saint-Thomas de Villeneuve

Direction de la communication  
Johanne Mathat - 06 42 56 10 58  
johanne.mathat@hstv.fr

### Conseil départemental des Côtes d'Armor

Direction de la communication  
Marion Sevenier - 02 96 77 69 55 / 07 64 70 03 83  
marion.sevenier@cotesdarmor.fr

### Association Montbareil

Direction générale  
Maël Moisan - 06 78 62 95 39  
directeur-general@montbareil.fr

### Agence Régionale de Santé Bretagne

ars-bretagne-communication@ars.sante.fr